

Septembre 2023

Attrape-rêves

Des messages chaleureux de la part des enfants de l'école indienne St Joseph du Dakota

Les enfants sont de retour à l'école, grâce à vous !



Après de longues vacances d'été, les enfants sont très heureux d'être de retour à l'école, où ils ont retrouvé leurs amis et se sont lancés dans leurs études.

Issus de milieux très défavorisés, ils apprécient vraiment de pouvoir travailler à la réalisation de leurs objectifs et de leurs rêves, qui donneront de la couleur et transformeront leur vie. Ils savent qu'ils doivent tout cela à la bonté

et à la générosité de précieux bienfaiteurs comme vous !

Les familles des enfants vous sont elles aussi très reconnaissantes d'avoir offert à leurs enfants la chance d'être pris en charge à l'École indienne St Joseph du Dakota. Une mère, SharlaRae GrassRope, raconte : **"J'ai traversé des épreuves et j'ai inscrit mes deux enfants ici. C'est la**



Vous offrez aux enfants sioux lakota démunis l'espoir d'un avenir meilleur !



"Merci à tous nos bienfaiteurs pour leur bonté de cœur !"
SharlaRae GrassRope

Tournez s.v.p. >>

Suite de la page précédente - Les enfants sont de retour à l'école, grâce à vous !

meilleure chose qui nous soit arrivée !"

Une autre mère, Lynn Flying Horse, est ravie des progrès réalisés par ses trois filles depuis qu'elles sont à l'École indienne St Joseph du Dakota. L'une d'elles, Alarice, qui était très timide, est aujourd'hui plus ouverte. Elle s'épanouit et développe sa propre personnalité.

Lynn apprécie d'être régulièrement informée de la scolarité et de la santé de ses filles par les professeurs, les parents d'accueil, le personnel



C'est grâce à votre soutien précieux et fidèle que tout cela est possible. Merci beaucoup !

du centre de santé et les psychologues. Elle peut suivre et

participer à la transformation positive de ses enfants!

Vous avez aidé Richard à transformer sa vie !



Richard Two Two pose fièrement avec sa famille.

Richard Two Two reconnaît volontiers que s'il est resté dans le droit chemin pendant sa jeunesse, c'est à l'École indienne St Joseph du Dakota qu'il le doit. Il a

fréquenté l'école pendant 10 ans et vos dons ont contribué à transformer sa vie. Ils lui ont notamment permis de rencontrer sa future épouse, Danielle, une ancienne élève de l'école !



Transformer sa vie, grâce à vous !



L'arrière-arrière-arrière-grand-père de Richard, le chef Edward Two Two, avait lui-même été policier dans une réserve. Ayant entendu parler d'une opportunité

à Kimball, juste à l'est de Chamberlain, le jeune homme a décidé de suivre les traces de son ancêtre !

C'était manifestement une bonne idée, puisque Richard est aujourd'hui l'un des rares Amérindiens à porter l'insigne de chef de la police. Ravi de rendre service à sa communauté, il déclare : "**Je fais de mon mieux dans tout ce que j'entreprends. Je veux être quelqu'un en qui les gens peuvent avoir confiance et à qui ils peuvent parler, je suis là pour les aider**".

Des jours heureux !

Les enfants sont heureux de retourner à l'école, grâce à vous !



Retrouvailles entre amis.



Tout est prêt pour une nouvelle journée de travail.



Ne me dérangez pas, je me concentre !



Apprendre à gérer la vie quotidienne.



Qui a dit que les cours ne pouvaient pas aussi être amusants !



Merci de nous permettre de recevoir une instruction !

"Philámayaye" — Merci beaucoup!

Votre amour durable pour les enfants

Avez-vous pensé à faire un legs dans votre testament pour offrir à davantage d'enfants sioux lakota l'espoir de transformer leur vie et d'accéder à un avenir plus brillant et plus coloré ? Ce serait un geste d'une grande portée pour que votre amour et votre bienveillance envers vos protégés perdurent après vous pendant de nombreuses années.

Utilisez le lien ci-joint pour demander notre brochure gratuite "Votre Testament". Vous pourrez ainsi mieux comprendre la portée qu'un legs dans votre testament peut avoir dans le futur pour transformer la vie d'enfants sioux lakota démunis.

[stjosephdudakota.fr/
demande-de-brochure/
testament](http://stjosephdudakota.fr/demande-de-brochure/testament)



Votre legs peut transformer l'avenir d'un enfant sioux lakota démuné !

Le centre de loisirs a besoin d'être rénové de toute urgence !



Kevin Locke, Lakota et ambassadeur culturel, exécute la danse des cerceaux (Hoop dance) avec les enfants en mai 2022.

Les enfants de l'École indienne St Joseph du Dakota utilisent très régulièrement notre centre de loisirs ! Mais avec des toits qui fuient, des peintures qui s'écaillent, des équipements endommagés et des installations qui sont maintenant beaucoup trop exigües pour les plus de

200 enfants qui les utilisent quotidiennement, notre centre a un besoin urgent d'agrandissement et de rénovation.



Votre soutien est essentiel pour que les enfants puissent se développer.



Le centre de loisirs permet aux enfants de pratiquer des sports tels que le volley-ball, le basket-ball, la gymnastique, le tir à l'arc, et bien d'autres encore. C'est un endroit idéal pour rester en forme, s'amuser et profiter de nombreuses activités extrascolaires. Si vous pouvez aider les enfants en soutenant la rénovation du centre, faites-le dès aujourd'hui. Merci beaucoup !

Les travaux les plus urgents consistent à rénover les toits avant que les fortes pluies et les rigueurs de l'hiver ne viennent aggraver la situation. Pouvez-vous nous aider en effectuant votre don dès aujourd'hui ? Faites un don en utilisant ce code QR.



St Joseph du Dakota
Action pour les écoliers
Sioux oubliés d'Amérique

* Veuillez ne pas envoyer de vêtements ou d'articles similaires à notre bureau en France, car les frais d'expédition vers les États-Unis sont trop élevés.

St Joseph du Dakota - 52, boulevard de Sébastopol, 75003 Paris
IBAN : FR76 3000 4008 2800 0113 0356 376 - BIC : BNPAFRPPAA
Tél : 01 72 74 55 17 - info@stjosephdudakota.fr - stjosephdudakota.fr